

du  
CANAL DE SUEZ.

Cher Collègue,

Rue de la Victoire 34

----- J'ai reçu la caisse contenant les deux exemplaires des travaux de votre brigade. J'envoie à Mr. Stephenson celui qui lui est destiné, et je fais copier l'autre avant de l'envoyer à Mr. Talabot, pour que nos archives centrales soient complètes.

J'ai lu avec grand intérêt le mémoire et je suis enchanté que les objections connues soient refusées aussi victorieusement.

Nos cotes de sondages sont satisfaisantes en les comparant à ce que nous pouvions craindre, mais il y aura encore là un fameux travail pour établir l'entrée.

La Brigade de Talabot est vigoureusement à l'oeuvre. Le Percher a encore une fois été fort gracieux. Luisant aussi s'est mis de la partie avec beaucoup de zèle; j'espère qu'à la fin de ce mois l'étude sera achevée.

Stephenson a dû vous écrire hier qu'il se tenait prêt pour le 4 mars prochain; d'ici là vous aurez pu avoir sous les yeux les études de la Brigade de Talabot, de sorte que vous arriveriez en Egypte ayant déjà une connaissance complète des principales données du problème.

Le 4 Octobre la Brigade française est entrée en campagne; elle a été divisée en quatre sections dont deux sont allées directement s'établir au centre du désert près du lac Timsah. Ces deux sections se composaient de 23 hommes, ingénieurs, drogman, chaineurs et porte-mires, 22 soldats d'artillerie sous les ordres d'un capitaine et d'un lieutenant, 26 chameliers conduisant 15 dromadaires et 48 chameaux pour le transport des instruments, des vivres et des bagages.

Les deux autres divisions, à peu près de la même force, devaient re-

joindre l'avant-garde vers le 20 Octobre, en opérant sur leur route, tandis que l'avant-garde étudie toute la partie importante du lac Timsah.

Le thermomètre marquait encore 35 centig. sous la tente, le 15 Octobre.

Linant Bey est avec Mr. Bourdaloue; le Colonel Brimara était à l'avant-garde avec les deux divisions du lac Timah.

Vous avez dû être satisfait de l'esprit dans lequel ont été rédigés plusieurs articles du journal des Débats, faisant honneur au Pacha de beaucoup de choses.

Didiou <sup>m'a</sup> ~~xxx~~ chargé de vous renouveler l'expression de ses regrets.

Dufour a dû vous annoncer que la Chambre de commerce de Marseille avait enfin été autorisée à prendre part, comme celle de Lyon, à notre

Ainsi le groupe français se trouve compléter à son minimum de sept.

Recevez, Cher Collègue la nouvelle assurance de mon bien sincère attachement.

V. Infantin.

A Monsieur L. Négrelli

Conseiller Impérial, Inspecteur Général des Chemins de fer du Nord.

P R A G

(Autriche)